

Fecha: 14-11-2024
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general

Pág.: 16
 Cm2: 672,3
 VPE: \$ 869.262

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Biblioteca Pública de Molina celebra 40 años desde su creación**



El talentoso Mateo Cádiz, a su corta edad, es uno de los mejores lectores del recinto.



El Orfeón Juvenil de Molina musicalizó la jornada.

CON LA PRESENCIA DEL ORFEÓN JUVENIL DE MOLINA.

Biblioteca Pública de Molina celebra 40 años desde su creación

Ceremonia. Saludos de escritores y de la comunidad, fueron parte de la celebración del aniversario del recinto.

MOLINA. Mediante una ceremonia llena de lectores, la Biblioteca Pública de Molina conmemoró su cuadragésimo aniversario en la comuna.

La jornada estuvo marcada por los saludos de escritores nacionales, como Jorge Baradit y Elicura Chihuailaf, quienes enviaron sus parabienes hacia el equipo de trabajo encargado de mantener operativo el recinto. Pero también participaron los actores más importantes: los usuarios, destacando entre ellos los más jóvenes con su pasión por la lectura, demostrando sus talentos artísticos combinados con la literatura.

POSITIVO BALANCE

El balance fue positivo, de acuerdo a lo señalado por la jefa de la Biblioteca Pública de Molina, Lucía Aranedá, quien se mostró "muy contenta por la participación de nuestros usuarios y del cariño demostrado".

La profesional explicó que "se cumplió el objetivo de que participaran nuestros usuarios en las actividades artísticas, como Mateo Cádiz, que es un gran lector del Centro Educacional San Francisco y miembro del Orfeón. La gran sorpresa fue Amaro, que nos hizo vibrar con su cuento. Por primera vez vino a la biblioteca y no quería irse".

PEQUEÑO ESCRITOR

Precisamente, la presentación de Amaro Rojas sacó aplausos, ya que se trata de un alumno perteneciente a la Escuela Diferencial Esperanza que hizo historia este año, al ganar el primer lugar de la categoría "regiones" en la Convocatoria Nacional de Literatura Sorda. Su obra, el cuento titulado "El fantasma desaparece", está a la espera de ser integrado a los textos escolares del Mineduc.

Su padre, Moisés Rojas, reveló la emoción que sintió durante la ceremonia, revelando que "hace muchos años vine con la idea de ser escritor y nunca lo pude concretar, porque los recursos eran muy limitados y no había mucha tecnología. Como son las cosas de la vida, Amaro resultó ser un pequeño escritor, aunque sea en lengua de señas".

DESAÍOS

Tras la ceremonia, Lucía Aranedá comentó cuáles serán los próximos desafíos del establecimiento en un mundo cada vez más digital, afirmando que "al más corto plazo posible, acercar la biblioteca a todas las personas que no tienen acceso por vivir en sectores rurales o más apartados de la ciudad. Nosotros podemos llegar a ellos a través de las escuelas, postas y otras instituciones de cada sector". La funcionaria añadió también que la intención es "postular a un proyecto para implementar una "guaguateca", porque la lectura comienza desde el vientre de la madre. Actualmente, tenemos cuenta cuentos para los niños durante todos los meses, especialmente las vacaciones".

La celebración del cuadragésimo aniversario de la Biblioteca Pública de Molina, terminó con el tradicional canto de "cumpleaños feliz", apoyado por los músicos del Orfeón Juvenil de Molina.



Emotiva celebración en el nuevo aniversario de la Biblioteca Pública de Molina.



El baile del grupo "Siete Tazas", de la Escuela Agrícola Superior, entusiasmó a los presentes.



La comunidad también cantó el tradicional "cumpleaños feliz" al recinto.